

Wo ist Rüsselmops?

Das Licht der Welt erblickte er bereits 1979. Vielen PERRY RHODAN-Lesern ist er schon seit über 37 Jahren bekannt. Gemeint ist Rüsselmops, der sympathische, manchmal tolpatschige, manchmal aber auch tief sinnige Außerirdische. Waren die Cartoons mit ihm jahrzehntelang in beinahe jeder Ausgabe des PERRY RHODAN-Reports vertreten so macht er sich seit geraumer Zeit zunehmend rarer. Sein bislang zuletzt veröffentlichtes Abenteuer erschien in PERRY RHODAN Band 3164, das ist immerhin rund 8 Monate her.

An seinem Schöpfer *Reinhard Habeck* kann es nicht liegen, sein Ideenreichtum um den kleinen Außerirdischen ist nahezu unerschöpflich. Möglicherweise liegt es an den häufigen Wechseln der für den PERRY RHODAN-Report zuständigen Bearbeiter, immerhin ist mit *Olaf Brill* schon der vierte innerhalb von drei Jahren am Ruder.

Vermisst ihr die Abenteuer von Rüsselmops auch? Was würdet ihr unternehmen um Rüsselmops wieder öfter zu sehen? Schreibt uns bitte dazu kurz eure Meinung an espost@gmx.de, ich werde sie gerne in der nächsten *ESPOST* veröffentlichen.

Rüsselmops in der Perrypedia: www.perrypedia.de/wiki/R%C3%BCsselmops
Rüsselmops-Homepage: www.ruesselmops.at/
Homepage von *Robert Habeck*: www.reinhardhabeck.at/



Erster Rüsselmops von 1979 © Reinhard Habeck